



1. Studienjahr

Anmerkungen „sehr zufriedener“ Studierender

- Ich bin jedes Mal, wenn ich über den Campus laufe, wieder froh, dass ich mich für Lübeck entschieden habe!

Anmerkungen „eher zufriedener“ Studierender

- Ich empfinde die Konkurrenz mit Kiel als sehr störend.
- Verbesserung: Rauchverbot in unmittelbarer Nähe von Eingängen

Anmerkungen „eher unzufriedener“ Studierender

- Die baulichen Gegebenheiten sind nicht die besten. Besonders V1/V2!!! Langes Sitzen kann zur Qual werden. Die Bibliothek ist sehr hellhörig und besonders zur Klausurzeit total überfüllt bzw. zu klein für so viele Studenten! Die Atmosphäre in der Mensa und besonders das Essen gefallen mir überhaupt nicht!!
- Ich find es schade, dass die meisten Studenten wenig über den Tellerrand blicken, sich als Elite fühlen und auch so auftreten.

2. Studienjahr

Anmerkungen „eher zufriedener“ Studierender

- Lern- und Referatsdruck drückt deutlich mehr die Stimmung als noch im 1. und 2. Semester
- Schlechte Mensa (unfreundliches Personal). Schlechte Bücherausstattung der Bibliothek.

Anmerkungen „eher unzufriedener“ Studierender

- An dem permanenten Druck und der Angespanntheit der Kommilitonen, die Angst vor der Biochemie, die zusätzliche Belastung durch die vielen Referate in der Physiologie und den Pflichtterminen, die wie sich rausstellte, kaum Relevanz für die Klausuren hatten.
- Integration mit Ausländern nicht ausreichend
- Kommilitonen (v. a. Wiederholer der Biochemie I) verbreiten seit Anfang des Semesters unnötig Panik und verunsichern leider meist die Studierenden, die sich bzgl. ihrer Leistung eigentlich keine Sorgen machen müssen.
- Mensaanbot, Bibliothek bietet zu wenig Arbeitsplätze für die Vielzahl der Studenten! So macht Lernen in der Bibliothek keinen Spaß, wenn man um 9:30 keinen Platz mehr bekommt.
- totale Grüppchenbildung zwischen Studienfächern, aber auch innerhalb dieser

Anmerkungen „sehr unzufriedener“ Studierender

- essen in der Mensa macht keinen Spaß

3. Studienjahr

Anmerkungen „eher zufriedener“ Studierender

- Die Kollegen werden entspannter und es herrscht keine Halsabschneiderstimmung wie in der Vorklinik.
- Warum hat die Bib bis fast Mitternacht auf, macht aber erst morgen um 9 auf? 8 Uhr wäre perfekt!!

Anmerkungen „eher unzufriedener“ Studierender

- Je weiter man im Studium voranschreitet, desto mehr kriegt man vom immensen Konkurrenzdruck in der Klinik mit, frei nach dem Motto 'Auge um Auge, Zahn um Zahn'. Deshalb fühle ich mich in diesem Semester vom Großteil meiner Bekannten, von denen ich anfangs dachte, dass sie sich eben nicht hetzen lassen, im Stich gelassen. Diese Enttäuschung geht sogar so weit, dass ich daran zweifle, ob dieser Stress in der Medizin noch das Richtige für mich ist. Vielleicht ist es sinnvoll, den Studenten während ihres Studiums Beratung anzubieten, damit sich mehr von uns für einen Karriereweg in der Klinik entscheiden.

4. Studienjahr

Anmerkungen „sehr zufriedener“ Studierender

- Mangelndes Interesse meiner Kommilitonen für Politik. Ich wünsche mir den Campus mehr als 'Treffpunkt'.

Anmerkungen „eher unzufriedener“ Studierender

- Aufgrund des Mangels an Studenten verschiedener Fachrichtungen zu wenig los, es fehlt (noch) ein studentisches Ambiente durch Cafés etc., vgl. z. B. Kieler Campus.
- Es herrschen leider viel Konkurrenzdenken und Arroganz auf dem Campus, da der Elitegedanke in Lübeck sehr hoch gehalten wird. Stattdessen wäre ein bisschen mehr humanes und soziales Denken in diesem Beruf doch wirklich angebracht - hier sollten auch von höherer Stelle andere Signale gesendet werden.

5. Studienjahr

Anmerkungen „sehr zufriedener“ Studierender

- fehlt ein studentisches Café
- Gute und studentennahe Lehre, der gesamte Campus ist sehr übersichtlich. Man bekommt schon fast Einzelunterricht durch das Kleinhalten der Gruppen. Generell sehr angenehm, dass wir nicht so viele Studenten sind. Der Nachwuchs wird engagiert gefördert.

Anmerkungen „eher zufriedener“ Studierender

- Gut war, dass es endlich mal wieder eine Bootsparty gab! Danke an die Veranstalter!

Anmerkungen „eher unzufriedener“ Studierender

- fast alle Studenten sind Einzelgänger
- steigende Konkurrenz unter Mitstudenten
- Zu teure Mensa mit schlechtem Essen, Kaffeepreise überteuert im Vergleich zu Kiel, Hamburg und vor allem Göttingen! Es fehlen Semestersprecher und ein Semesterverband wie an anderen Universitäten, wo ein gemeinsames Miteinander sehr wichtig ist. Hier bleiben wichtige Informationen manchmal nur in einzelnen Studentengruppen und viele sind sehr unkollegial. Das Miteinander und Füreinander sollte gestärkt werden. Die Bibliothek braucht mehr Tischlampen.

Anmerkungen „sehr unzufriedener“ Studierender

- Wo bleibt die Campus Suite??? Und wir brauchen in diesem Jahr wieder ein Campus Open Air! Oder zwei.... oder drei..... war ne super Sache!!!!!!!!!!!!!!